



Pressemitteilung

Nr.: 021/25

Kompetenzagentur PLUS stellt sich vor

In der vergangenen Woche besuchte der Regionale Arbeitskreis (RAK) die „Kompetenzagentur PLUS“ in Gommern. Das Projekt der Jugendwerk Rolandmühle gGmbH begleitet junge Menschen zwischen 15 und 25 Jahren an den drei Standorten Burg, Genthin und Gommern in Berufs- und Alltagsfragen – individuell, niedrighschwellig und auf Augenhöhe. Ziel ist es, Perspektiven zu entwickeln, berufliche Schritte vorzubereiten und soziale Stabilität zu schaffen. Das Team aus Sozialarbeitern, Praktikumscoach und psychologischer Beratung unterstützt beim Übergang in Ausbildung und Arbeit oder vermittelt in weiterführende Angebote.

Nach dem Rundgang durch die Beratungsräume, informierte sich der Regionale Arbeitskreis über aktuelle Entwicklungen und nutzte die Gelegenheit, sich mit zwei Projektteilnehmerinnen über Erfahrungen und Ziele auszutauschen. „Das direkte Feedback zeigt am besten wie wirkungsvoll die hier geleistete Arbeit ist. So lässt sich schnell feststellen, welche Maßnahmen bereits gut funktionieren und wo Prozesse noch optimiert werden können“, erklärt Beigeordneter Stefan Dreßler.

Der Regionale Arbeitskreis ist die federführende Instanz bei der Entwicklung, Koordinierung und Umsetzung der arbeitsmarktpolitischen Strategie im Jerichower Land. Als Ansprechpartner für das Land Sachsen-Anhalt bei der Regionalisierung der Förderpolitik, begleitet er wettbewerbliche Auswahlverfahren im Landkreis und bewertet den regionalen Ausbildungs- und Arbeitsmarkt. Außerdem unterstützt der RAK in der Region umgesetzte ESF-Projekte, zu dem auch das Projekt „Kompetenzagentur PLUS“ gehört, welches mit Mitteln des Landes Sachsen-Anhalt, des Europäischen Sozialfonds sowie des Jobcenters Jerichower Land gefördert wird.

Burg, 18. Juni 2025